

PONT-AVEN

Les collégiens s'initient au rugby

Les élèves de 6^e et de 5^e de l'association sportive du collège de Pénanroz ont pu bénéficier d'une initiation au rugby, le mercredi 2 juin, grâce au Rugby-club concarneau. Vincent Trivino et Alix Thibault, éducateurs au RCC, ont proposé toute une série d'exercices et petits jeux de manipulation de balle, permettant de découvrir de façon ludique les bases de ce sport. Malheureusement, en raison du protocole sanitaire, les plaquages et les contacts n'ont pas été autorisés. Cela donnera peut-être l'occasion de réitérer cette rencontre, en septembre prochain, si la situation sanitaire le permet.



Les élèves de Pénanroz ont reçu une initiation au rugby avec Rugby-club concarneau.

Pont-Aven

Initiation au rugby pour les 6^e et 5^e de Penanros



Les 6^e et 5^e de l'association sportive du collège Penanros ont pu bénéficier d'une initiation au rugby, mercredi, grâce au Rugby Club Concarneau. PHOTO : OUEST-FRANCE